



CIRCULAR 09.09.25

Pedido de audiencia a Kicillof por la situación hídrica en la Provincia

La Federación Económica de la provincia de Buenos Aires (FEBA) solicitó una audiencia al gobernador Axel Kicillof a raíz de la difícil situación hídrica en varios distritos bonaerenses provocada por las intensas lluvias y la paralización de las obras públicas, principalmente las que forman parte del **Plan Maestro de la Cuenca del Salado**.

Conociendo el complejo panorama que atraviesan diversos Partidos de la Provincia, la Federación Económica se dirigió al primer mandatario provincial con el propósito de dialogar sobre diversos temas productivos y económicos que afectan al entramado empresarial que representamos en la provincia de Buenos Aires.

“Solicitamos se nos conceda una reunión en la que podamos exponer nuestras inquietudes generales y nuestra visión del panorama en la Cuenca del Salado donde hemos observado una afectación sumamente preocupante que merece toda su atención y su descontada preocupación”, se expresa en la nota.

Cabe destacar que se registran más 2 millones de hectáreas bajo el agua y un total de 3 millones de hectáreas comprometidas. Esto afecta no sólo a los sectores agropecuarios sino también al comercio y los servicios en las localidades en crisis.

Buenos Aires, 22 de septiembre de 2025.-

Silvio Zurzolo
SECRETARIO

Camilo Alberto Kahale
PRESIDENTE

